

Cristina Fernández et le Parti d'Unité Citoyenne lancent leur campagne électorale en Argentine



Buenos Aires, 15 juillet (RHC)- L'ex-présidente argentine Cristina Fernández et candidate à sénatrice, a lancé sa campagne électorale pour le Parti « Unité Citoyenne » au cours d'un meeting auquel elle a exhorté les Argentins à voter en défense d'eux-mêmes.

Cristina Fernández a souligné dans la ville de Mar del Plata que l'exercice du vote est le mécanisme le plus utile de la démocratie pour faire entendre la voix des grandes majorités.

L'ex-présidente argentine a rejeté les rajustements en matière d'emploi faits par le gouvernement de Mauricio Macri car ils aggravent la situation économique difficile que traverse l'Argentine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/135617-cristina-fernandez-et-le-parti-dunite-citoyenne-lacent-leur-campagne-electorale-en-argentine>



Radio Habana Cuba